



44117

Desde hace 15 años está más viva 741483

¡Gracias a la vida! que nos dio una "Violeta"

Hace quince años que "yo fui para los cielos" murió nuestra querida Violeta Parra.

Ella quería "volver a los 17" y sentir de nuevo "el amor profundo". No fue correspondida y "el amor impenitido" la llevó al infierno.

Vio esa "maravilla" y "perfección" del verdadero y más genuino folclor nacional. Vivió en Chillán y fue profundamente chilena.

Corrió y jugó por los calles del sector Universidad. Fue amiga de juegos de la intelectual Mercedes Fernández.

Aprendió en esta tierra de poetas, escritores, arquitectos, héroes y de tradiciones arraigadas y más profundas que 400 años: a hilar, pintar, toquear la guitarra y los cantos de su pueblo.

Viajó y viajó por los más recónditos veredones de su patria para traer el rostro oculto, la sabiduría popular en las abuelitas y abuelitos campesinos.

Chica de cochambra encontró vivir su ciudad en la periferia, sus trabajos exhibidos en el Museo de El Llano de Paris y su cuento era también conocido en Europa y otros países de la tierra.

¡Ah! Dijo "profund en mi tierra!"

Sería muy hermoso que algún día volviera a la tierra chilena que la vio nacer.

Chilean
sentido

1982

15

4

44117

¡Gracias a la vida! que nos dio una "Violeta" [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

¡Gracias a la vida! que nos dio una "Violeta" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)